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大刀洗町自分ごと化会議 第２回アンケート結果 
２０２１年１２月１９日実施分 

回答結果 ： 参加者 １６人 回答者 １５人（回答率 ９３．７%） 

１．第２回自分ごと化会議に参加してみていかがでしたか。《回答１５件》 

回答 件数 割合 

1 とても良かった 6 (40%) 

2 良かった 9 (60%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり良くなかった 0 (0%) 

5 良くなかった 0 (0%) 

合計 15 件 

▼その理由《回答１３件》 

１ とても良かった 

 グループごとで話しやすかった。 

 すごく勉強になりました。 

 前回よりも委員さんたちとの意見交換がたくさんできて、新しい発見がたくさんありました。 

知る機会を設けていただいてありがとうございました。 

 いろんな意見がきけたのが良かった。 

 意見を聞くことができ、発見につながったし、今後のごみに対する気持ちも変わったと思う。 

 知らないことを知れた。 

２ 良かった 

 様々な世代の方と話ができてよかったです。 

 ゴミについて色々な事を考えた。 

 ３R＋Cについて話し合い、ゴミを減らすことの大事さを感じさせられた。 

 テーマが前回より具体的になり、考える内容を整理できた。 

 様々な意見・考えを聞くことができたから。 

 普段あまり意識していなかったゴミについて、立場の違う方々の色々な意見を聞く事ができて、

有意義だった。 

 他の人の意見が聞けてよかった。 

 

２．町から「なぜごみを減らさなければいけないのか」に関する説明がありました。こ

のことについてお答えください。 

（１）町からの説明内容は理解できましたか。《回答１５件》 

回答 件数 割合 

1 十分理解できた 4 (27%) 

2 理解できた 10 (67%) 

3 どちらともいえない 1 (7%) 

4 あまり理解できなかっ

た 
0 (0%) 

5 まったく理解できなかった 0 (0%) 

合計 15 件 
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（２）その理由や、ご意見・ご感想があれば自由に記入してください。《回答４件》 

1 十分理解できた 

 今まで考えたことがなかったので。 

 地球温暖化について、話があってよかった。 

2 理解できた 

 ゴミが増えると金がかかる、環境を悪くする 

 大項目での理解は出来たが、サンポートのコストがかかると、将来的に住民税がどれくらい上が

るか等、具体的に分かると良かった。 

 

３．話題提供者から３Ｒ＋Ｃに関する話題提供「ゴミの減量にむけた地域や民間の取組

み」がありました。このことについてお答えください。 

（１）話題提供内容は理解できましたか。《回答１５件》 

回答 件数 割合 

1 十分理解できた 4 (27%) 

2 理解できた 8 (53%) 

3 どちらともいえない 2 (13%) 

4 あまり理解できなかっ

た 
1 (7%) 

5 まったく理解できなかった 0 (0%) 

合計 15 件 

（２）その理由や、ご意見・ご感想を自由に記入してください。《回答５件》 

1 十分理解できた 

 自分だけじゃ考えなかった事がたくさん分かった。 

 ３Rだけでなく＋Cの重要性をもとに。また色々考えていきたい。 

 コミュニティーの大切さが伝わった。 

3 どちらともいえない 

 どんな効果があるか知りたかったです。 

4 あまり理解できなかった 

 スマートコミュニティバイオガス装置がどの様な効果があるか、生活にどう良い影響があるか等

が、あまり理解できなかった。 

 

４．グループワークの印象についてお答えください。 

（１）グループワークはいかがでしたか。《回答１４件》 

回答 件数 割合 

1 とても楽しかった 5 (36%) 

2 楽しかった 9 (64%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり楽しくなかった 0 (0%) 

5 つまらなかった・不満があ

る 
0 (0%) 

合計 14 件 
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（２）進行役の進行はいかがでしたか。《回答１４件》 

回答 件数 割合 

1 とても良かった 6 (43%) 

2 良かった 8 (57%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり良くなかった 0 (0%) 

5 良くなかった 0 (0%) 

合計 14 件 

（３）グループワークに関するご意見・ご感想や、特に印象に残ったことなど、自由

に記入してください。《回答１３件》 

１ とても楽しかった 

 いろんな意見が出て、盛り上がってよかったです。ゴミについて、それぞれ考えを思っているこ

とがよかったです。 

 前回より発言しやすかったです。 

 自分と違う世代の方の意見が聞けて、自分とはまた違った考えや、逆に「そうそう！」と同調す

る考えもあり、とても有意議な時間でした。 

発言しやすいよう、進行役の入江さんの気遣いも、かなりありがたかったです。 

 くじ引きでグループ分けしたけれど、性別が一緒だったりの班もあったのでくじ引きのやり方も

もう一工夫あるといいかと思います。 

 クラフト紙を用いて、意見を聞いてからメモの様に使用したり、自分の意見を書く等、意見のま

とまりにつながり、とても良かったと思う。 

日頃、ごみについてあまり考えることはなかったが、他の人の意見を聞くことにより、もっと自

分でできること、家族でできること、コミュニティーでできること…を考えるきっかけとなり、

参加できてよかったと思う。他の方の意見を今後につなげていきたいと思う。 

 様々な年代、家族形態の方の意見が面白く、自分の知識を広げることができた。 

２ 楽しかった 

 参加者の皆様の色々な意見を聴きとり、今後の取り組みを考えてみます。 

 グループの方が話しやすい 

 色んな世代や生活環境の違う人々の集まりで、自分が知らない知識等が学べた。少人数の為、意

見が出やすかった。 

 役場の方のサポートでリラックスして意見が出せた 

 自分の考えを言い過ぎるので反省しています。 

 皆さん良くゴミ対策されていると思いました。 

 全部まわれる様にしたら、もっと多くの意見が聞けたと思う。 

 

５．次回以降の会議に向けての要望や、今日の感想などを自由に記入してください。 

《回答２件》 

 グループワークの方が、意見が多いと思います。 

 大刀洗も人口が増え、他の地域から来られる方も増えている事から、今までの田舎の考え方だけ

では難しいなと感じた。 


